

[Segelclub Juist](#)

Segelclub Juist: Jugend-Seglerwoche beim SKJ machte viel Freude

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Jul 2016 - 19:12 Uhr

Mit einem Grillfest endete am letzten Freitag die einwöchige Jugend-Segelwoche des Segel-Klub Juist. 16 Kinder und Jugendliche segelten unter der Leitung von Kolja Wieruch, Jugendtrainer des Segel-Klubs Bayer Uerdingen, auf Opti und Open Bic. Während die ganz Kleinen ihre ersten Erfahrungen mit den Booten machten, vertieften die "alten Hasen" unter Anleitung des erst 18-jährigen Krefelders ihr Können.

"Ein bisschen mehr Wind hätte es schon sein können" meinte Wieruch, der nicht nur als Funktionär bei Segel-Europameisterschaften eingesetzt wird, sondern selber in 14 Tagen in Polen in der Europe-Klasse im Kampf um die Europameisterschaft an die Startlinie segelt.

"Seine Erfahrung im Umgang mit Segelschülern merkt man deutlich! Mit Kolja haben wir einen Glücksgriff gemacht!" freut sich Friedrich Fäsing, der Jugendwart des Klubs, der die Segelwoche organisiert hat." Mein Dank geht besonders an die Eltern, die mit Rat und Schlauchboot zur Seite standen, als es mal hakte."

Und so nahmen die aus Juistern und Gastkindern bestehende Gruppe bei Würstchen und kalten Getränken strahlend ihre Teilnahme-Urkunden entgegen. Und eins ist sicher: beim Kurs im nächsten Jahr sind alle wieder dabei!

Unser Foto zeigt die Teilnehmer der Jugend-Segel-Woche:

v.l.n.r.: Ausbilder Kolja Wieruch, Tim Worch, Ole Wollert, Philip und Tim Heinze, Lilli-Gwen Jessing, Johannes Heinemann, Lily Kanzler, Leo van der Piepen, Leevke Jaap(halb verdeckt), Josefine Großhans, Emil und Clara Thiekötter, SKJ-Jugendwart Friedrich Fäsing und vorn in der Mitte das Nesthäkchen Amke Bolten.

JNN-FOTO: SKJ

Article pictures

